
Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung Ulsnis am Donnerstag, den
21.08.2014 im Gasthof Ulsnis-Kirchenholz

Beginn: 20:00 Uhr
Ende: ca. 22:00 Uhr

Anwesenheitsliste:

Stimmberechtigt:
- Heidwn Karaca
- Martin Delz
- Carsten Schmidt
- Jan Leu
- Jürgen Schmidt
- Jürgen Ohl
- Torben Mohrfeldt
- Wolfgang Bamler

Es fehlten entschuldigt:
- Wolfgang Schattke
Gäste:
- Herr Hohmann, Aquatec

Tagesordnung:
1. Eröffnung und Begrüßung
2. Verpflichtung eines neuen Gemeindevertreters
3. Genehmigung des Protokolls vom 12.06.2014
4. Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin und Berichte der Ausschussvorsitzenden
5. Einwohnerfragestunde
6. Nachwahl von Ausschussmitgliedern

- Ausschuss zur Prüfung der Jahresrechnung
- Ausschuss für abwasserbezogene Technik und Abwasserfinanzierung

7. Nachwahl des Ausschussvorsitzenden für abwasserbezogene Technik und Abwas
serfinanzierung

8. Nachwahl eines Vertreters in den Wasserbeschaffungsverband Südangeln
9. Genehmigung zur Umsetzung der Feuerwehrsirene von „Schleidörferstraße 23“ zum

„Drei-Männer-Teich“ (Beschlussvorlage 2014/26)
10. Beratung und Beschlussfassung zur Auftragsvergabe für ein neues Feuerwehrlösch

fahrzeug (MLF) für die Freiwillige Feuerwehr Kius/Ulsnis (Beschlussvorlage 2014/27)
11. Sonstige Vorlagen

Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird nach Maßgabe der Beschlussfassung
durch die Gemeindevertretung voraussichtlich nicht öffentlich beraten:

12. Personal-, Bau- und Vertragsangelegenheiten
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TOP 1
Um 20:00 Uhr eröffnete Bürgermeisterin Heidwn Karaca die Sitzung und begrüßte die Ge
meindevertreter, Herrn Kuhl von der Presse sowie die weiteren Gäste. Sie stellte die Recht
zeitigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest.

Der TOP 12 soll nach einstimmigem Beschluss nicht öffentlich behandelt werden.

TOP 2
Die Bürgermeisterin begrüße das neue Mitglied der Gemeindevertretung, Herrn Carsten
Schmidt, und verpflichtete ihn per Handschlag, Jürgen Jacobsen hatte sein Mandat aus be
trieblichen Gründen zurückgegeben. Die Bürgermeisterin dankte ihm in Abwesenheit für sei
ne geleistete Arbeit.

TOP 3
Das Protokoll der Gemeindevertretersitzung vom 12.06.2014 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 4
In ihrem Verwaltungsbericht ging die Bürgermeisterin u.a. kurz auf folgende Themen ein
bzw. wies auf folgende Termine hin:
• Die Sanierungsmaßnahmen im Kindergarten hinsichtlich der Feuchtigkeitsschäden sind

abgeschlossen.
• Hinsichtlich der Entwicklungsplanung des Innenbereichs liegt der erste Entwurf vor.
• Die Veranstaltung ‚offenes Singen“ am 21. Juni war relativ schlecht besucht (u.a. wegen

Fußball-WM). Dem MGV Ulsnis-Steinfeld wurden zum Ausgleich von Verlusten 100 €
von der Gemeinde gespendet.

• Eine Planung der künftigen Schulentwicklung im Grundschulbereich findet derzeit auf
Amtsebene statt.
Ein eventueller anteiliger Kauf der Insel Kieholm hat sich vorerst wegen eines Eigentü
merwechsels erledigt.

• Am 04.07.14 erklärte Jürgen Jacobsen seinen Rücktritt von seinem Mandat als Gemein
devertreter.

• Am 11.07. ist ein Betonpfeiler in Gunneby von einem LKW beschädigt worden.
• Die Veranstaltung „Rock am Riesen am 12.07. war gut besucht, es herrschte eine sehr

gute Stimmung.
• Die bisherigen Kosten für die Kanajinspektion belaufen sich auf ca. 82.000 € und Fegen

damit deutlich unter den veranschlagten Kosten in Höhe von 100.000€.
• In Ulsnis-Kirchenholz wurde eine neue Geschwindigkeitsmessanlage für ca. 2.400 € in

stalliert.
• Eine Geschwindigkeitsbeschränkung in der Ortsdurchfahrt Kius kommt nach Auskunft

der Kreisverwaltung derzeit nicht in Betracht, da dort kein geschlossenes Ortsbild vor-
herrscht.

Bau- und Wepeausschuss:
Jürgen Ohl erläuterte, dass die Sanierungsmaßnahmen am Kindergarten termingerecht ab
geschlossen worden sind.
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TOP 5
In der Einwohnerfragestunde wurden folgende Themen angesprochen:

Zwei Anwohner aus Gunneby wiesen darauf hin, dass der Spielplatz in Gunneby teilwei

se erneuerungsbedürffig sei, das Tor aus Sicherheitsgründen sogar schon abgesägt

wurde.
Antwort BM1n: Der Gemeindearbeiter hätte bereits den Auftrag, sei aber im Moment er
krankt. Der Kulturausschuss wird sich um die Angelegenheit kümmern.

Ein Anwohner aus Ulsnisstrand fragte, ob sämtliche Abwasserkontrollschächte nun ein-

gemessen worden seien.
Antwort Herr Hohmann: Fa. Aquatec: 107 seien bisher eingemessen, 127 bisher noch

nicht.
An dieser Stelle erläuterte Herr Hohmann ausführlich den Sach- und Verfahrensstand
hinsichtlich der durchgeführten Kanalinspektion.

• Ein Anwohner aus Ulsnis-Kirchenholz wies darauf hin, dass das neue Geschwindig
keitsmessgerät in Ulsnis-Kirchenholz gut funktioniere, das Gerät am Gallberg hingegen

nicht.
Antwort BM‘in: Die Beschaffung eines Ersatzgerätes sei im Moment nicht geplant, das

vorhandene Gerät in Ulsnis-Kirchenholz könne bei Bedarf aber umgehängt werden. Für
Ulsnis-Kirchenholz soll geprüft werden, ob durch Nachjustierungen eine frühere Erfas

sung möglich wird.

TOP 6
In den Ausschuss für die Prüfung der Jahresrechnung wurde Carsten Schmidt einstimmig
bei eigener Enthaltung gewählt.

In den Ausschuss für abwasserbezogene Technik und Abwasserflnanziewng wurde Carsten
Schmidt einstimmig gewählt.

TOP 7
Als Vorsitzender für den Ausschuss für abwasserbezogene Technik und Abwasserfinanzie
rung wurde Carsten Schmidt einstimmig gewählt.

TOP 8
Zum Vertreter für den Wasserbeschaffungsverband Südangeln wurde Martin Delz einstim

mig gewählt.

TOP 9
Der Beschlussvorlage 2014/26 wurde einstimmig zugestimmt. Die Feuerwehrsirene wurde

bereits beim Drei-Männer-Teich installiert. Die Kosten belaufen sich auf ca. 8.000€.

TOP 10
Der Beschlussvorlage 2014/27 wurde einstimmig zugestimmt. Hiernach geht der Auftrag für

ein neues Feuerwehdöschfahrzeug MLF an die Fa. Albert Ziegler Feuerschutz GmbH. Die

Gesamtkosten belaufen sich auf 154.945,38 €‚ die öffentliche Förderung beträgt ca.

48.000€, so dass ein Nettoaufwand in Höhe von ca. 107.000 € für die Gemeinde Ulsnis ver

bleibt.
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TOP 11
Die Jugendfeuerwehr im Amt Süderbrarup bittet um eine Spende zur Beschaffung eines
Mannschaftstransportfahrzeuges.
Grundsätzlich soll gespendet werden, über die Höhe wird noch entschieden werden.

• Eine eingegangene Spende an die Gemeinde soll zur Installation einer Beleuchtung beim
Riesen verwendet werden.

• Die nächste Sitzung der Gemeindevertretung wird Ende September stattfinden.

Nicht öffentlicher Teil


